



# REFACOF

Réseau des Femmes Africaines  
pour la gestion Communautaire  
des Forêts



1. Promouvoir l'accès des femmes à la propriété foncière au Cameroun, c'est respecter les engagements nationaux et internationaux;
2. La réforme de la loi foncière doit favoriser l'accès équitable des femmes à la propriété foncière et doit éliminer les pratiques coutumières et traditionnelles qui les en empêchent;
3. Tant que la femme vivra dans l'insécurité foncière actuelle, la gouvernance foncière sera une utopie;
4. Les inégalités de genre dans le domaine foncier constituent un blocage au développement durable et à l'émergence du Cameroun;
5. Une femme célibataire, mariée ou veuve, une terre cultivable, un espace vital;
6. La possession de la terre par la femme est une certitude de possession pour la progéniture ;
7. La lutte contre la faim, la malnutrition et la pauvreté ne peut être gagnée que si nous garantissons le même accès à la terre aux hommes et aux femmes dans les différentes régions du Cameroun;
8. Les femmes sont le bras séculier de la sécurité alimentaire, facilitons leur accès à la terre.

**Promouvoir l'accès des femmes  
à la propriété foncière au Cameroun**

Point Focal REFACOF-Cameroun

Tél. : (237)699332009/ 679646668 E-mail : ocbb\_cameroun@yahoo.fr





# REFACOF

African Women Network for  
Community Management  
of Forests



1. Promote women's access to land in Cameroon is to respect national and international commitments;
2. The reform of the land tenure law should promote equal access of women to land and must eliminate the customary and traditional practices that disqualify them from this right;
3. As long as the woman will live in the present tenure insecurity, land governance is a utopia;
4. Gender inequalities in land area are blocking sustainable development and the emergence of Cameroon;
5. A single woman, married or widowed, means a cultivable land, a living space;
6. The possession of the land by the wife is a possession of certainty for offspring;
7. The fight against hunger, malnutrition and poverty can not be won if we don't guarantee the same access to land for men and women in different regions of Cameroon;
8. Women are the secular arm of food security.  
So, facilitate their access to land.



## Promote women's access to land tenure in Cameroon

Focal Point REFACOF-Cameroun

Tél. : (237)699332009/ 679646668 E-mail : [ocbb\\_cameroun@yahoo.fr](mailto:ocbb_cameroun@yahoo.fr)